

Düsseldorfs Oberbürgermeister Dirk Elbers traut Rolls-Royce-Flotten-Besitzer in russischer Admirals-Uniform

Deutschlands „abgefahrenste“ Hochzeit von Aktionskünstler *Michael Fröhlich* (60)
und der Designerin & Model *Lilia Sabantina* (33)



Oberbürgermeister Dirk Elbers vollzieht den Trauungsakt (1)



Das „Promi-Brautpaar“ stellt sich den Fernsehkameras und Fotografen –
gemeinsam mit Oberbürgermeister Dirk Elbers und Galasänger Folkert Klaassen,
der dem Paar beim Verlassen des Rathauses stimmgewaltig ein Ständchen brachte (2)

Im altherwürdigen Jan-Wellem-Saal des Düsseldorfer Rathauses, wo schon Staatsoberhäupter, Minister, Ehrengäste aus aller Welt mit großem Zeremoniell begrüßt wurden, erfolgte am 10.10.2010. um 10:10 Uhr die Vermählung des wohl schrillsten Autohändlers des Landes. Ein Großaufgebot von klickenden und surrenden Kameras und Vertreter der schreibenden Zunft verfolgten den standesamtlichen Vermählungsakt des Aktionskünstlers & Promi-Autohändlers Michael Fröhlich (60) mit der Designerin Lilian Sabantina(33), die Düsseldorfs Oberbürgermeister Dirk Elbers höchstpersönlich „huldvoll“ vollzog.



**Das altherwürdige Düsseldorfer Rathaus in der Altstadt
am Tag der Trauung - in strahlendem Sonnenschein**



**Der „heiratswillige Admiral“ Michael Fröhlich kurz vor der Eheschließung mit
seiner angebeteten „Dracula-Lady“ Lilia – hier mit ausgebreiteter meterlanger
pechschwarzer Schleppe - vor dem Eingang zum Düsseldorfer Rathaus**

(3)



Promi-Autohändler Fröhlich mit seiner ‚Zukünftigen‘ auf dem Weg zum Standesamt im Düsseldorfer Rathaus - geleitet bzw. „bewacht“ von halbnackten Mucki-Männern (4)



Das frisch vermählte Paar - für die Kameras von RTL Exklusiv - auf dem Rathausplatz am kunstvoll dekorierten „Karibik-Strand“ in Karibik-Laune



Im vergammelten Rolls Royce seiner ansonsten legendären eleganten Rolls-Royce-Flotte ließ sich Promi-Autohändler Fröhlich, der u.a. auch durch seine Fahrt mit dem „Friedenspanzer“ durch Düsseldorf bekannt wurde, mit seiner Braut zum Neandertal kutschieren



Links: „Für VIPs hielt Promi-Autohändler Fröhlich eine überdimensionale Stretch-Limousine „ALLZEIT BEREIT“
Rechts: „Admiral“ Fröhlich und Gästeschar in Erwartung des „Rosen-Bombers“

Zeugen einer herrlich verrückten Zeremonie wurden ca. 300 geladene VIPs... Nach der Trauung jubelten Hunderte gutgelaunter „Zaungäste“ auf dem Düsseldorfer Rathausplatz den Frischvermählten begeistert zu. Nach dem standesamtlichen Trauungsakt durch Oberbürgermeister Dirk Elbers trat das Brautpaar auf den Balkon des Rathauses und winkte „dem Volk huldvoll“ zu. (Die ungewöhnliche Story des schrillen Millionärspaares hat RTL Exklusiv mit großem filmischen Aufwand aufgezeichnet.)



Einladung zur 'abgefahreinsten' Hochzeit



Der ‚Admiral‘ wadet in voller Montur zum „Boat of Love“ & zu seiner Braut

Die öffentliche Begeisterung für die filmreife Show hielt noch an, als das Paar in einem zu sehenswerter Hässlichkeit abgewrackten „Hochzeits-Rolls-Royce“ aus Fröhlichs Rolls-Royce-Flotte behutsam davon rollte...und zwar Richtung Mettmann. Dort im Neandertal, dem bekannten Skulpturenpark des Promi-Autohändlers, erwartete die handverlesene Gästeschar eine 50 Meter lange Kaffeetafel und der Flugshow-Akt eines Kunstflugpiloten, der aus seiner Cessna 1000 rote Rosen punktgenau auf das frisch vermählte Paar und deren Gäste abwarf.



Nach der Nachmittags-Party gab es Abend noch eine Riesen-Sause bei Kerzenlicht und ‚Blutcocktail‘ im Dracula-Schloss *Koburg*, die in unheimlicher Kulisse *Dracula-like* bis in die späten Nachtstunden andauerte. Highlight: Der Auftritt des Opernsängers Alexander Gero mit der Gruppe Bababji

VIP-Fotos 1,2,3,4, 5 Rolf Purpar info@agenturpur.de



(5)